

## LA MAISON SKEFFINGTON

La remarquable maison de Porto Skeffington a été fondée vers la fin du XIX<sup>ème</sup> siècle. Charles Neville Skeffington était un associé directeur de la famille Yeatman dont les intérêts commerciaux comprenaient la Maison de Porto Taylor, Fladgate & Yeatman. Son rôle comme responsable par les opérations au Portugal l'a permis d'établir une forte liaison avec les viticulteurs de la région du Douro. Sa forte connaissance du métier, ajoutée aux liens profonds qu'il a établis avec les producteurs agricoles, lui ont permis d'avoir accès aux meilleurs raisins pour la production du Vin de Porto.

Lors de la création d'une nouvelle compagnie en reconnaissance de son travail, son nom a été utilisé comme désignation sociale. La compagnie a une gamme complète de vins de Porto, fait avec les raisins provenant des ancêtres des premiers producteurs agricoles avec qui Charles Skeffington a eu une collaboration étroite.

Le porto millésime, qui n'est produit que dans des années exceptionnelles, provient en partie de la propriété qualité A, Quinta de Vale dos Muros, située dans la vallée du Távora. Ces portos millésimes, élégants et souples, possèdent une qualité excellente et un style lisse et accessible.

Dans les chais Skeffington, situés à Vila Nova de Gaia, les portos tawny sont soignés jusqu'à la maturité avant d'être disponibles sur le marché. Ces vins sont commercialisés à l'échelle mondiale et en particulier au Royaume-Uni où certains d'entre eux sont envoyés à plusieurs distributeurs primant par la qualité sous la désignation propre de l'acheteur.

L'esprit de Charles Skeffington est vivant par l'intermédiaire de ses deux passions: le vin de qualité et le golf. Un des plus anciens terrains de golf d'Europe, situé à sud de la ville de Porto, est connu comme le « Skeffington Links » en reconnaissance de son aide lors de la création de cet espace de golf.